

NOTA DE PRENSA

SOLICITA AL PARLAMENTO LLEVAR A CONSULTA PROYECTO DE LEY CARRETERA PURÚS-IÑAPARI

CONGRESISTA NAYAP SALUDÓ ANUNCIO DEL PRESIDENTE OLLANTA DE CONVERTIR A LAS COMUNIDADES NATIVAS EN ALIADOS DEL GOBIERNO

El parlamentario indígena Eduardo Nayap Kinin (GP), representante de la región Amazonas, saludó el anuncio que diera el Presidente Ollanta Humala, de convertir a las Comunidades Nativas y a los Pueblos Indígenas en “Aliados Estratégicos” de su gobierno, afirmando además, que tendrá a la Ley de la Consulta Previa a los Pueblos Originarios como una herramienta fundamental para el desarrollo del país. Declaraciones que hiciera el Presidente, durante su presentación ante la Asamblea General de la Organización Internacional del Trabajo, el día de hoy.

En este sentido, el parlamentario awajun manifestó su preocupación por el proyecto de Ley referente a la construcción de la carretera que conectará a las ciudades de Puerto Esperanza en Ucayali - Purus, e Iñapari en Madre de Dios. Proyecto que se encuentra para ser debatido en el pleno del Congreso de la República. “La realización de esta carretera perjudicaría irremediablemente a la biodiversidad de la Reserva Territorial para Pueblos Indígenas en Aislamiento Voluntario de Madre de Dios, al Parque Nacional Alto Purus, y a las tierras de las comunidades nativas existentes en la zona, es decir, se perjudicaría a las comunidades; y, por lo tanto, solicito que sea sometido a la consulta de los pueblos indígenas” finalizó.

Lima, 11 de junio de 2012

Para su difusión,